



## ► EMPRESA

## La USAL recibe hoy a un grupo de la Asociación de Empresarios Chinos

REDACCIÓN / ÁVILA

Ávila recibe hoy a una representación de la Asociación de Empresarios Chinos de la zona centro de España, entre los que se encuentra Leticia Chang, recientemente distinguida como Empresaria Excelente por el Gobierno de China.

Durante su estancia en la ciudad, en la que estarán acompañados por 15 empresarios chinos llegados al país, celebrarán una reunión de trabajo en el hotel Fontecruz con Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de la Escuela de Educación y Turismo en Ávila de la USAL. El objetivo será explorar posibilidades para que los empresarios chinos asistentes especializados en el sector turismo, puedan ofrecer en su país paquetes de estudio sobre el español en Ávila.